

今から二十数年前、四年間香柏会役員を務めました。その間校長先生が替わられ会長も三人交代されました。学校の方針が大きく変わる中でいろいろな方とお会い出来、体験させていただいた事は、今も私の財産になつております。

吉村 晶子

香柏100号発行おめでとうございます。

食事行かない?この言葉にのせられて7年の長きにわたり香柏会にお世話になり、感謝しております。折角出向いたら、何かを持つて帰ろう、楽しくなければ香柏会じゃない。

そんな思いで活動させて頂き、多くの先生方、会員の方が支えて下さったこと、ご協力とご理解を頂き検めて心より御礼申し上げます。是非皆様で香柏会を盛り上て頂きますようお願い申上げます。

須田 晃

子供と共に卒業してから十七年、今は香樹会の会長として年に三回ほど皆様とお会いする機会を作っています。香柏も百号ということですが、関わってきた皆様の努力の賜物と思われますし、当時は旧本館二階にあつた香柏会室で、各委員会が一生懸命に活動していた姿が懐かしく思い出されます。

川上 氣由

在校時代の恩師でもある木戸副校長先生にご指導いただきながら、役員はじめ各委員会の皆さまには子供のために学校のためにお近くしいいただきました。一番の思い出は葉山修養会で子供への関わり方についてお話ししただき、全員でタグラクビーを行うなど実のなる楽しい時間となりました。

3月の役員会の最中に東日本大震災が発生し対応に追われたことも記憶に残つております。関東学院に子供を通わせる意味を考えることが出来た一年の活動だったと思います。今後益々の香柏会のご活躍をお祈り申し上げます。